



Tour local à vélo

publié le 04/06/2025

C'est ce jeudi 22 mai que se déroulera sur le stade le "tour local à vélo" en partenariat avec les écoles primaires du secteur.

103 élèves des écoles primaires vont se rendre au stade de Brioux à vélo. Ils partageront la journée avec nos 3 classes de 6ème.

Cette journée se déroulera sur les thèmes du savoir rouler à vélo, de la sécurité routière et du secourisme.

Une collaboration inter degré enrichissante :

L'un des points forts de cette journée est la coopération entre les élèves de primaire et ceux de 6ème. Les collégiens vont pouvoir jouer un rôle de "parrains" pour accompagner les plus jeunes sur les différents ateliers. Ils vont aussi pouvoir partager leurs expériences au collège et renforcer le lien entre les établissements.

De plus, les élèves de primaire d'une même école vont également être mélangés avec ceux des autres écoles du secteur, favorisant ainsi les échanges, la coopération et la découverte de nouveaux camarades.

Pensez à venir au collège avec votre vélo et votre casque : tout sera prêt pour une expérience enrichissante et conviviale !